

# *Le président de Cuba relève que le peuple du Brésil est reconnaissant envers les médecins cubains*

---



La Havane, 19 novembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a assuré que le peuple du Brésil remercie et se porte garant du niveau scientifique et de la qualité humaine des médecins cubains qui terminent leur travail dans ce pays.

Rappelons que le ministère cubain de la santé a décidé que les médecins cubains ne continueront pas à participer au programme brésilien Plus de Médecins suite aux déclarations insultantes et péjoratives faites par le président élu de ce pays Jair Bolsonaro.

Au sujet du retour des praticiens cubains, Miguel Díaz-Canel a signalé sur son compte twitter, que le peuple brésilien perd une attention médicale avec la qualité qu'il désire.

Le président cubain a ajouté que les médecins cubains ont comblé d'affection et d'espoir les Brésiliens.

Samedi dernier, Miguel Díaz-Canel a mis en exergue dans un message twitter, le travail des praticiens de notre pays. Il a signalé que la dignité peut être aussi prise en photo et que les médecins cubains voyagent avec elle aux endroits où les ennemis des peuples n'arrivent pas.

Le président cubain a accompagné ce twitt d'images des médecins cubains s'acquittant de leurs tâches dans des zones pauvres et humbles du Brésil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176900-le-president-de-cuba-releve-que-le-peuple-du-bresil-est-reconnaissant-envers-les-medecins-cubains>



**Radio Habana Cuba**